
350 m²

Réf. MZIST1630

9 500 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Idéalement  située  à  Ramatuelle,  au  sein  d'un  quartier  prisé,  cette

propriété de charme offre un cadre de vie idéale pour les amoureux de

la  nature  et  de  la  tranquillité,Entourée  d'une  végétation  luxuriante  et

d'un  parc  de  5000  m2  environ,  offre  un  espace  de  détente  et  de

sérénité,  avec son espace piscine.La  villa  au  style  provençale  dispose

d'une superficie habitable d'environ 350 m2, est répartie sur 3 niveaux

offrant  un  intérieur  frais,  lumineux  et  ouvert  sur  l'extérieur.Elle  se

compose  d'un  grand  séjour,  d'une  cuisine  équipée,  de  4  chambres

avec leur salle de bains dont une chambre de ...

Ideally  located in  Ramatuelle,  in  a  sought-after  area,  this  charming property  offers

an ideal  living  environment  for  lovers  of  nature  and tranquillity,Surrounded by  lush

vegetation  and  around  5,000  m2  of  parkland,  it  offers  a  relaxing  and  serene

setting, with its own pool area.The Provençal-style villa has around 350 m2 of living

space,  spread  over  3  levels,  offering  a  fresh,  bright  interior  that's  open  to  the

outdoors.It comprises a large living room, a fitted kitchen, 4 bedrooms with en suite

bathrooms,  including  a  master  bedroom.An  independent  flat  completes  the

property, also offering ...
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